

Pressemitteilung Nr. 12
04. Februar 2022

Baufortschritt beim Ausbau der Breitbandversorgung in den Parchimer Ortsteilen

Parchim. Der im Frühling 2021 gestartete Ausbau der Versorgung mit schnellem Internet in den Parchimer Ortsteilen schreitet voran. Nach langwieriger Vorbereitung geschieht mit den Tiefbauarbeiten vor Ort endlich etwas Sichtbares. Im Ortsteil Kiekindemark, beispielsweise, laufen derzeit die Arbeiten in der Straße „Zum Fuchsberg“. In der „Lübower Straße“ sind die Maßnahmen mittlerweile weitestgehend beendet. Bei einer Baustellenbegehung Anfang Februar, wurde die ausführende Baufirma für Ihre Abstimmung mit den Anwohnern ausdrücklich gelobt. Abschließend werden ab Mitte des Monats in Kiekindemark auch die Häuser am „Ausbau“ via Horizontalbohrung angeschlossen.

Auch in den anderen Ortsteilen wie Damm und Möderitz wird auf den Abschluss der Bauarbeiten hin gefiebert. Dort, und vor Ort in Kiekindemark, freuen sich gerade die jungen Familien über den Zugang zu zeitgemäß schnellem Internet. Nach Fertigstellung des 65 km langen Trassennetzes werden die angeschlossenen Häuser mit Bandbreiten von mindestens 100 Mbit/s versorgt. Dies fördert die Vereinbarkeit von Familie und Beruf in dem es dann verlässlich möglich ist, von zu Hause aus zu arbeiten. Die Attraktivität und Zukunftssicherheit in den kleinen Parchimer Ortsteilen wird so enorm gesteigert. Da das Parchimer Gewerbegebiet am Möderitzer Weg ebenfalls Teil der Infrastrukturmaßnahme ist, profitiert auch die Parchimer Wirtschaft.

Das mit der Umsetzung betraute WEMAG-Tochterunternehmen WEMACOM, rechnet mit der Fertigstellung des gesamten Trassenbaus für den Sommer 2023.

Bildunterschrift:

Die Bauarbeiten zum Breitbandausbau im Parchimer Ortsteil Kiekindemark

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim
Axel Schott
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301
presse@parchim.de
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111
www.parchim.de
facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/stadt_parchim/

